
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações referentes a possibilidade de Construção 
de ESF no Jardim Panorama.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando a necessidade de construção de uma ESF no Jardim 
Panorama;

Considerando  as  Emendas  Impositivas  enviadas  em 2024 para 
execução em 2025, no valor total de R$ 743.500,00 com a finalidade de 
Construção de uma ESF no Jardim Panorama;

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe o que segue:

1- Há previsão para abertura de Licitação com a finalidade 
de Construção da ESF no Jardim Panorama? 

2- Caso negativo, qual o óbice?
3- Qual prazo para cumprimento das Emendas Impositivas 

que  direcionam  verba  para  Construção  de  uma  ESF  no  Jardim 
Panorama?

4- Em caso da não possibilidade de execução em tempo 
hábil  das  Emendas  Impositivas  em  comento,  qual  plano  para 
Construção  da  ESF  da  qual  o  bairro  necessita?  E  ainda,  qual 
direcionamento das  Verbas  Provenientes  de Emenda Impositiva  para 
essa finalidade?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 28 de abril de 2025. 

Catiane Fonseca 
Vereadora – União Brasil
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